



# 生活指導だより

平成27年10月20日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

昨日、2学期の始業式を迎え、平成27年度もちょうど折り返しの時期となりました。子供たちは、半年強を過ごしてきた学級や学年の様子にも、ずいぶん慣れ親しんできたのではないのでしょうか。新しい友達との出会い。新しい学習や取り組みとの出会い。多くのことを吸収して、子供たちが一步一步成長する姿を嬉しく思います。

一方で、友達との関わりや過ごす環境への悩みが表面化してくるのも、肌寒さを感じ始めるこれからの時期のようにも思います。子供たちの思いや状況を丁寧に受け止めながら、家庭と学校、地域とが協力しながら、子供たちの日常生活・学校生活をより良いものにしていくようにしていきたいと考えています。今後とも、お気軽にご家庭の思いやお考えを学校までご連絡ください。

## 人気のない道 暗がりに ご注意ください！

10月も下旬となり、日が暮れるのがずいぶんと早くなりました。10月1日から2月末日までは、夕焼けチャイムが放送される時刻は16:30です。夕焼けチャイムが聞こえたら、遊びを止めて帰宅するよう、ご家庭でもあらためてご確認をお願いします。

9月から10月にかけての練馬区全体の小・中学生に関わる不審者被害の件数は、例年よりも減少傾向にあるということですが、一件ごとに実被害に及ぶケースが増えているとの報告がありました。

度重なるお願いですが、なるべく一人での行動を避けるよう、また、人気のない道や暗がりを通行することを避けるよう、ご家庭でもよくよくご確認ください。

また、早宮小学校保護者の会・校外委員からも発行されている『ひまわり110番』のご家庭などを確認することも有用です。登下校や放課後の子供たちの動線をふまえ、何かのときに助けてもらえる方法を確かに伝えることも必要です。日頃から、子供たちが安全で安心して過ごせ環境づくりをしていきましょう。

## 第5回『心のふれあい週間』について

- ① 3年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】



10月26日(月)は「心のふれあいDAY」です。

面談をご希望されるご家庭は、10月22日(木)までに、連絡帳などで担任までご希望の旨をお伝えください。

時間を調整した後、23日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。

- ③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお知らせします。

個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願いします。